



PREMIER MINISTRE

SECRETARIAT D'ETAT AUPRES DU PREMIER MINISTRE
CHARGE DE LA PROSPECTIVE, DE L'EVALUATION DES POLITIQUES PUBLIQUES
ET DU DEVELOPPEMENT DE L'ECONOMIE NUMERIQUE

Paris le 30 septembre 2008

INVITATION PRESSE

L'Internet du Futur, un enjeu pour l'Europe

Eric BESSON, Secrétaire d'Etat chargé de la Prospective, de l'Evaluation des politiques publiques et du Développement de l'économie numérique

vous invite à la **Conférence ministérielle sur l'Internet du Futur**
dans le cadre de la Présidence Française de l'Union Européenne,

le 6 octobre 2008
à l'Acropolis de Nice
1, esplanade Kennedy – 06302 Nice

Dans le cadre de la Présidence française de l'Union européenne, Eric Besson organise les 6 et 7 octobre 2008 une conférence européenne sur l'Internet du Futur. A cette occasion, il réunira l'ensemble des ministres européens chargés de la société de l'information.

L'accent sera mis sur 4 enjeux principaux : le déploiement des réseaux à très haut débit, le développement des nouveaux services en ligne, la sécurité, et la gouvernance de l'Internet.

Internet transforme le quotidien de plus d'1,5 milliard d'individus dans le monde. Il révolutionne notre manière de communiquer, de nous informer, de nous cultiver, de nous divertir, de travailler, de consommer.

Les réseaux et les usages de l'Internet évolueront profondément dans les années à venir. L'Europe dispose d'atouts décisifs pour devenir l'une des régions clés du développement de ces nouveaux services de l'Internet du futur. Elle devra néanmoins s'attacher à préserver ses principes et valeurs, tels que la protection des libertés, la sécurité, ou le respect de la vie privée. Alors que les ressources critiques de l'Internet mondial menacent de s'épuiser, et qu'arrive à terme en 2009 l'accord par lequel ces ressources sont gérées, l'Europe doit être présente dans les discussions internationales en cours sur la gouvernance du réseau mondial.

Cette conférence ministérielle permettra de nourrir des réflexions communes, reprises sous la forme d'un projet de conclusions que la Présidence Française soumettra au Conseil de l'Union européenne le 27 Novembre 2008.

Eric Besson lancera également en France une consultation publique sur l'Internet du Futur en vue de recueillir l'avis de l'ensemble des acteurs : entreprises, universitaires, chercheurs, société civile. Cette consultation permettra la définition d'un plan d'action destiné à positionner la France dans le développement de l'Internet du Futur et favoriser ainsi les retombées socio-économiques et industrielles pour notre pays.

Programme

A partir de 10h00 : arrivée des ministres (pool image)
10h30 : petit déjeuner informel (pool image)
11h00 : début de la séance plénière (pool image tour de table)
12h15 : photo officielle (pool image)
12h45 -14h15 : déjeuner
14h30 : conférence de presse
15h15 : reprise de la séance plénière

Accréditation obligatoire sur le site <https://medias.ue2008.fr>

*Cette accréditation est indispensable pour pouvoir suivre la conférence ministérielle.
L'ouverture de votre compte peut prendre quelques minutes.*

En cas de difficultés, contactez-nous au 01 42 75 88 39

Une pièce d'identité et une carte de presse en cours de validité seront exigées à l'entrée

Merci de bien vouloir confirmer votre présence

Contact : 01 42 75 56 54 / 01 42 75 88 39